

## Escuchan Consejeros propuestas de Diputados infantiles

Como en cada edición del evento, la Comisión Estatal Electoral estuvo presente en el Quinto Parlamento Infantil, coordinado por el H. Congreso del Estado, a través de la Comisión de Educación, Cultura y Deporte; en el que también participan la Secretaría de Educación del Estado (SE), la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información (CTAI), y el Consejo Estatal para la Promoción de Valores y Cultura de la Legalidad.

Las exposiciones de los pequeños diputados, fueron escuchadas por el Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza Castillo; la Consejera Electoral, Sofía Velasco; el Secretario General de Gobierno, Felipe González Alanís; del Tribunal Superior de Justicia; Javier Mendoza; de la Secretaría de Educación, Idalia Reyes Cantú; la Presidenta de la CEDH, Minerva Martínez; el Presidente del Consejo Estatal para la Promoción de Valores y Cultura de la Legalidad, Javier Benítez; y el Presidente de la CTAI, Sergio Mares; este 23 de abril en el Congreso del Estado.

Como anfitriones del evento, estuvieron Diputados de la actual Legislatura, encabezados por la Diputada María Dolores Leal, Presidenta de la Comisión de Educación, Cultura y Deporte.

Los legisladores infantiles plantearon sus ideas y propuestas sobre Educación, Medio Ambiente, Democracia, Familia y Valores, Derechos Humanos, y Cultura de la Legalidad.

Como propuestas a destacar, los pequeños propusieron asignar un presupuesto adecuado para educación, becas y seguridad en las escuelas; un medio ambiente sano y digno para vivir; y abrir más espacios de opinión, democráticos y efectivos para expresar sus ideas y propuestas.

Asimismo, implementar programas sociales conjuntos entre padres y docentes para reforzar los valores, y campañas y actividades para fomentar el conocimiento y respeto a los derechos humanos; entre otras.

Los 42 niños legisladores resultaron electos luego de la convocatoria lanzada en escuelas públicas y privadas de todo el Estado, dirigida a alumnos de quinto año de primaria, en la que representantes de todas las instituciones involucradas fungieron como jurados calificadores de la selección.

La CEE ha colaborado y participado desde el año 2011 en el Parlamento Infantil, tanto como jurado en algunas etapas, como en la elaboración y la entrega de constancias a los legisladores infantiles.